



6. April 2020

Liebe Eltern,

in der kommenden Woche (14.4. bis 17.4.) ist das Sekretariat der Thomas-Mann-Schule nicht besetzt.

Da die Schule eine Notbetreuung für ihre Schülerinnen und Schüler organisieren soll, wenn sich ein Bedarf für diese Betreuung ergibt, gilt für die kommende Woche folgendes: Bitte melden Sie den Betreuungsbedarf am Vortag bis 15.00 Uhr per Mail an meine Adresse:

peter.flittiger@tms-hl.org

Ich werde dann alles Weitere veranlassen, sodass Kinder betreut werden können.

Nach wie vor gilt: Die Betreuung können Eltern oder ein alleinerziehender Elternteil in Anspruch nehmen, die in einem Bereich arbeiten, der für die Aufrechterhaltung der wichtigen Infrastrukturen notwendig ist, und es nicht möglich ist, eine Alternativbetreuung zu organisieren.

Zu dieser „kritischen Infrastruktur“ gehören das Gesundheitswesen (Kliniken, Pflege, Unternehmen für Medizinprodukte), die Versorgung (Energie, Wasser, Lebensmittel, Arznei), Justiz, Polizei und Feuerwehr, sowie in bestimmten Fällen Erzieher:innen und Lehrer:innen.

Eine **Sonderregelung** gilt für Beschäftigte im Gesundheitswesen, die die Notbetreuung unabhängig davon in Anspruch nehmen können, wo der/die Partner:in beschäftigt ist. Bitte legen Sie eine Bescheinigung des Arbeitgebers vor, um den Anspruch nachzuweisen.

Mit herzlichem Gruß

